



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA CELEBRA EL DÍA DEL MAYOR CON UN HOMENAJE AL FARMACÉUTICO NICOLÁS GÓMEZ MARÍN, FIGURA CLAVE EN EL CONTROL SANITARIO DE LAS PLAYAS ONUBENSES

- **Fue titular de una farmacia en Punta Umbría y también desempeñó un papel fundamental en la vigilancia sanitaria del litoral onubense, liderando análisis de aguas fecales en un momento en el que el funcionamiento de las depuradoras dejaba mucho que desear, denunciando públicamente situaciones de riesgo para la ciudadanía**

Huelva, 28 de noviembre de 2025.— El Colegio de Farmacéuticos de Huelva ha celebrado hoy el Día del Mayor, uno de los actos enmarcados dentro del calendario de actividades organizadas con motivo de la festividad de la Patrona de la profesión farmacéutica, la Inmaculada Concepción. En esta ocasión, la institución ha rendido un emotivo homenaje al farmacéutico Nicolás Gómez Marín, Doctor en farmacia y experto en análisis clínico, figura destacada por su compromiso profesional, su trayectoria investigadora y su contribución al avance sanitario en la provincia.

El reconocimiento ha sido entregado por el presidente del Colegio, Jorge J. García Maestre, quien ha destacó “la dedicación ejemplar, la excelencia profesional y el profundo sentido de servicio público” de Gómez Marín. En su intervención, García Maestre subrayó que “Nicolás Gómez Marín encarna el espíritu del profesional que dignifica la profesión y la sitúa al servicio de la comunidad”. A través de una vida dedicada al estudio, la innovación y el esfuerzo constante, su legado ha contribuido de manera decisiva a la mejora de la salud pública y al prestigio de la profesión farmacéutica en Huelva”.

Una vida dedicada al estudio, la investigación y la salud pública

Doctor en Farmacia y referente nacional en el ámbito de la citogenética, Nicolás Gómez Marín ha desarrollado una trayectoria singular que ha combinado el ejercicio asistencial, la investigación científica y la defensa de la salud pública.

Tras abrir su primera farmacia en Punta Umbría en la década de los sesenta, impulsó la creación de laboratorios pioneros en análisis clínicos y técnicas citogenéticas avanzadas,

convirtiéndose en uno de los primeros profesionales en realizar estudios de cromosomas en Andalucía. Su labor investigadora lo llevó a impartir cursos en prestigiosas universidades y a ser citado en numerosos trabajos científicos.

Gómez Marín también desempeñó un papel fundamental en la vigilancia sanitaria del litoral onubense, liderando análisis de aguas fecales en un momento en el que el funcionamiento de las depuradoras dejaba mucho que desear, denunciando públicamente situaciones de riesgo para la ciudadanía. Su rigor y su tenacidad contribuyeron a mejorar las políticas de control sanitario en las playas de Huelva y, posteriormente, del conjunto de Andalucía, llegando a formar parte de la comisión autonómica de expertos en la materia.

Además de su dimensión científica y sanitaria, su trayectoria incluye una destacada faceta emprendedora en el ámbito del aceite de oliva virgen extra, con productos reconocidos internacionalmente por su calidad y elaboración artesanal.

Los actos del Colegio de Farmacéuticos de Huelva en honor a su Patrona proseguirán mañana sábado con la celebración de una Eucaristía en la Parroquia de la Inmaculada Concepción y, posteriormente en la sede de esta corporación profesional, la bienvenida a los nuevos colegiados, el reconocimiento a los compañeros que celebran 25 y 40 años de colegiación (a los que se les entregarán las insignias de plata y oro del Colegio), así como la entrega de la máxima distinción que otorga esta entidad: La Carabela La Pinta en su categoría de Oro, que este año recibirá la decana de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla, María Álvarez de Sotomayor.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (605 603 382)